

12.09.2010: Landesweiter Ehrenamtstag in Kirchheimbolanden

Am vergangenen Sonntag nahmen die Vermisstenforscher aus Heltersberg mit einem Infostand beim Landesweiten Ehrenamtstag in Kirchheimbolanden teil. Von einer Vielzahl der mehr als 10.000 Besucher erhielten sie nicht nur neue Hinweise sondern auch viel Lob für ihre Präsentation.

Staatsinnensekretär Roger Lewentz zeigte sich von der ehrenamtlichen Tätigkeit sehr angetan und Uwe Benkel, Leiter der Gruppe, informierte ihn nicht nur über vergangene sondern auch in Planung befindliche Projekte. Neben Peter Schreiber und Markus Kowolik samt Freundin begleiteten Benkel auch seine Tochter Georgina sowie Tobias Schuck und Pascal Baier aus Heltersberg.

Dies war für die beiden eine sehr lehrreiche Erfahrung. „Es hat uns sehr viel Spass gemacht und wir haben eine Menge interessante Leute getroffen“ so ihr Fazit. Benkels Tochter und Pascal Baier hatten auch hautnahen Kontakt mit dem Sänger Laith Al Deen, der sich während der Proben extra Zeit nahm, um sich mit den beiden fotografieren zu lassen. „Das fanden wir ganz toll“, waren sich Georgina und Pascal einig, „der ist ja ganz normal.“

Aller Voraussicht nach werden die Heltersberger auch im kommenden Jahr beim Ehrenamtstag teilnehmen. Dieser findet in Simmern im Hunsrück statt.







Uwe Benkel, Staatssekretär des Innern Roger Lewentz, rechts Peter Schreiber



Uwe Benkel, Pascal Baier, Sänger Laith Al Deen, Georgina Benkel